

Konformitätserklärung / Declaration of conformity

Hiermit wird bestätigt, dass die Artikel der Marke **WOLFSBLUT**. Welche regelmäßig an Premium Pet Products GmbH, Landsberger Str. 234, 80687 München, Deutschland geliefert werden, mit der entsprechenden Herstellerkennzeichnung „DE03452000213“ von der Firma **Landguth Heimtiernahrung GmbH, Benzstraße 1, 26632 Ihlow GERMANY, DE03452000213** produziert werden und nach amtlicher Kenntnis frei verkäuflich sind in Deutschland und allen Mitgliedstaaten der europäischen Union.

*This is to certify, that all articles of the Brand, **WOLFSBLUT**. Which are frequently delivered for Premium Pet Products GmbH, Landsberger Str. 234, 80687 München, Deutschland with the manufacturer code „DE03452000213“ are manufactured by the company **Landguth Heimtiernahrung GmbH, Benzstraße 1, 26632 Ihlow GERMANY, DE03452000213** and are from official knowledge free for sale in Germany, member states of the European Union.*

Die Produkte werden nach gültigen HACCP Kriterien hergestellt. Die Produkte sind grundsätzlich sicher und frei von Risiken für die Gesundheit der Tiere.

Das Dosenfutter für Heimtiere wurde einer Wärmebehandlung unterzogen, die die Einhaltung der entsprechenden Sicherheitsanforderungen hinsichtlich der festgelegten mikrobiologischen Standards gewährleistet.

The products are manufactured according to HACCP requirements. The products are basically safe, there is no risk of damage to animals health.

Canned pet food was subjected to a system of thermal processing ensuring appropriate safety requirements in relation the established microbiological standard.

Landguth Heimtiernahrung GmbH Benzstraße 1 D-26632 Ihlow

Die Produkte werden nach den Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 1069/2009 des europäischen Parlaments und des Rates und Verordnung (EU) Nr. 142/2011 der Kommission sowie den einschlägigen deutschen nationalen Rechtsvorschriften hergestellt.

The products comply with the requirements of Regulation No. (EC) 1069/2009 of the European Parliament and of the Council, of Commission Regulation (EU) No. 142/2011 and of the related German national legislation.

Der Herstellerbetrieb ist gemäß Artikel 24 der Verordnung (EG) Nr. 1069/2009 des europäischen Parlaments und des Rates zugelassen und unterliegt der amtlichen Überwachung der zuständigen Veterinärbehörde.

The manufacturer plant is approved according to Article 24 of Regulation (EC) No. 1069/2009 of the European Parliament and of the Council and is under the official supervision of the competent veterinary authority.

Ort/place: **26632 Ihlow**

Datum/date: **02.03.2023**


Landguth®
premium • partner
Landguth Heimtiernahrung
Benzstraße 1
D-26632 Ihlow
Tel. 049 28 91 51 9-0
Fax 049 28 91 51 9-19
E-Mail: info@landguth.de

Denis Alexandrenko,

Teamleitung Import / Export

Landguth Heimtiernahrung GmbH • Tel.: +49 (0) 49 28/91 51 9-0 • Fax: +49 (0) 49 28/91 51 9-19 • E-Mail: info@landguth.de • www.landguth.de

Geschäftsführer: Alfred Saathoff, Jürgen de Vries, Mark Albers	Sparkasse Emsland Konto 1 001 018 744 BLZ 266 500 01	Bankhaus Lampe Konto 193 550 BLZ 480 201 51	Deutsche Bank Konto 0 514 711 BLZ 267 700 95
Sitz der Gesellschaft: Ihlow OT Riepe	IBAN: DE71 2665 0001 1001 0187 44	IBAN: DE23 4802 0151 0000 1935 50	IBAN: DE76 2677 0095 0051 4711 00
Eingetragen beim Amtsgericht Aurich: HRB203380	BIC: NOLADE21EMS	BIC: LAMPDEDD	BIC: DEUTDE3B267
Steuer-Nr.: 61/200/04835			
USt.-IdNr.: DE26 129 4953			